

生徒会ブログ

平成25年9月2日（月）

1か月間の夏休みは、どうでしたか？3年生にとっては、勝負の夏だったのでないでしょうか？運動部のみなさんは、今までの力を発揮することはできましたか？しかし、結果が全てではありません。勉強と同じように努力を積んできたことが、とても良い経験だと思います。これからは受験勉強は、学校も始まり、忙しくなりますが、頑張りましょう。

1・2年生は、3年生が退部して、しっかり部活動をできているでしょうか？これからは、自分たちが主役です。3年生になると、1年は本当にあつという間だと私は感じます。ですから、今のうちから受験に向けて努力するとよいと思います。

2学期は行事がたくさんあります。しっかりと切り替えをしましょう。

平成25年9月3日（火）

昨日から2学期が始まり、今日から授業が始まりましたね。午前中の活動を振り返ってみてください。久しぶりの授業でも、しっかり勉強できましたか？また、あいさつは、しっかりできましたか？1学期の自分を思い出して、少しづつ改善していきましょう。

話は変わりますが、昨日の始業式の中で神戸先生のお話にもありましたように、人間関係のトラブルがあったら、自分のことだけでなく、相手のことも考えて、行動していくようにしましょう。

平成25年9月4日（水）

今日の放課後から本格的に運動会に向けての練習が始まります。今日は、それぞれのアトラクションごとの練習があります。一人一人が練習の時から、本番を意識して取り組みましょう。そして、感動するアトラクションを作り上げましょう。

また、連日のように暑い日が続いています。熱中症にならないように、こまめに水分補給をしましょう。

平成25年9月5日（木）

昨日からアトラクションの練習が始まりました。1回目の練習は、どうでしたか？最初は上手くいかないと思いますが、皆でどうしたらよいか話し合いながら練習に励みましょう。

そして、今日から全体練習が始まります。本番だけしっかりやるのではなく、練習のうちから積極的に取り組み、本番に備えましょう。練習に力を入れましょう。

お互いが気持よく練習をするために、服装のことを注意されないように気をつけましょう。

平成25年9月6日（金）

昨日は、当日の入退場の練習をしました。その時の返事の大きさは、どうでしたか？1回目より2回目の方が大きくなることがないように、1回で「はい」と大きな声で返事しましょう。

話は変わりますが、今月末には地区新人大会があります。3年生が引退して新しくなった部活動は、とても慣れないものだと思います。けれど、毎日、しっかり練習をして、本番で良い結果が出せるよう、顧問の先生と新部長を中心に頑張っていきましょう。